

## Berita Dukacita

**SUSTER BERNHARDINE MARIA** ND 5606



Dahulu Suster Maria Auxilium

Bernhardine STRÄTER

Provinsi Maria Regina, Coesfeld, Jerman

Tanggal dan Tempat Lahir:	10 Maret 1934 Benteler
Tanggal dan Tempat Profesi:	12 Agustus 1960 Coesfeld
Tanggal dan Tempat Kematian:	11 September 2023 Kloster Annenthal, Coesfeld
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	19 September 2023 Pemakaman Biara, Coesfeld

Bernhardine adalah anak ketujuh dari sembilan bersaudara yang lahir dari pasangan petani Kaspar Sträter dan istrinya Bernhardine di Benteler, County Beckum. Pada Paskah 1940, dia terdaftar di sekolah dasar dan menengah Katolik setempat. Pada tahun 1948, ia menerima sertifikat kelulusannya. Setelah itu dia bekerja di pertanian orang tuanya selama dua tahun. Dari tahun 1950-1957 ia bekerja membantu di dapur dan rumah tangga di tiga keluarga yang berbeda. Di setiap keluarga ia juga harus mengasuh beberapa anak. Bakat pedagogisnya sudah terlihat di sini. Bernhardine juga bekerja sebagai juru masak magang di sekolah asrama Suster-suster Notre Dame di Ahlen selama satu tahun untuk memperdalam pengetahuannya di bidang ekonomi rumah tangga.

Pada tanggal 24 Oktober 1957, Bernhardine masuk biara di Coesfeld dan pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Maria Auxilium. Karena nama ini sulit diucapkan oleh anak-anak, ia kemudian memakai nama baptisnya. Setelah profesi pertamanya pada tahun 1960, ia bertanggung jawab atas kelompok 18 anak perempuan berusia 5-12 tahun di panti asuhan St Antoniusstift di Damme selama tiga tahun dan setelah itu untuk kelompok anak laki-laki berusia 5-9 tahun selama hampir dua tahun. Setelah profesi kekalnya di Roma pada tahun 1965, ia membantu di sekolah asrama Liebfrauenschule di Vechta dan mengikuti kelas remedial di Marienhain, Vechta, untuk mendapatkan kualifikasi sekolah yang lebih tinggi. Pada tahun 1966/67, ia mengikuti seminar untuk para pendidik di panti asuhan, sebuah sekolah teknik yang lebih tinggi untuk pekerjaan sosial, di Dortmund. Dari tahun 1970 - 1991 Suster Bernhardine Maria berkarya dalam kelompok-kelompok di St Antoniusstift di Damme. Selain pelayanannya, ia selalu memupuk hubungan dengan keluarganya.

Setelah pensiun dari pelayanan pedagogisnya, ia berkarya di Wisma Tamu, Haus Meeresstern di pulau Wangerooge dan melayani mereka dengan penuh dedikasi hingga tahun 2008. Selain itu, ia juga mengurus cucian yang bertumpuk-tumpuk dari para tamu

Ketika para suster mengakhiri karya mereka di Wangerooge, Sr. Bernhardine Maria mengambil alih tugas-tugas rumah tangga di sebuah komunitas kecil yang terdiri dari para suster lanjut usia di Meppen.

Pada tahun 2015, ia pindah ke Vechta untuk menghabiskan masa pensiunnya di sana. Pada hari ulang tahunnya yang ke-87, ia pindah ke Coesfeld, ke pusat para suster senior di Kloster Annenthal. Masa akhir hidupnya ditandai dengan sakit penyakit; Suster berterima kasih atas segala bentuk dukungan. "Tuhan lebih besar dari hati kita dan Dia tahu segalanya", seperti yang dikatakan dalam Kitab Suci. Dia akan menyambut Suster Bernhardine Maria ke dalam kedamaian abadi-Nya.